
CHRISTINE HA

- 'The Blind Cook'; MasterChef Season 3 Winner

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Motivation

Christine Ha adalah kontestan buta pertama dan pemenang musim 3 dari acara televisi memasak amatir yang kompetitif, "MasterChef" AS, di FOX bersama Gordon Ramsay. Dia mengalahkan lebih dari 30.000 koki rumah di seluruh Amerika untuk mengamankan gelar MasterChef yang didambakan, hadiah uang tunai \$ 250.000, dan kesepakatan buku resep.

"Wanita itu memiliki langit-langit yang luar biasa, langit-langit yang sangat indah. Dia mengambil bahan-bahan panas, menyentuhnya, dan dia memikirkan gambar ini di piring. Dia memiliki eksekusi paling disiplin di atas piring yang pernah kita lihat. Tapi langit-langit adalah tempat yang luar biasa. Dan jujur, saya tahu koki dengan bintang Michelin yang tidak memiliki selera seperti miliknya." -Chef Gordon Ramsay, hakim MasterChef

Christine juga memiliki gelar Master of Fine Arts dari University of Houston, Program Penulisan Kreatif yang diakui secara nasional. Selama di sana, ia menjabat sebagai Editor Fiksi untuk Gulf Coast: A Journal of Literature and Fine Arts. Dia saat ini sedang mengerjakan memoarnya dan buku masak kedua.

Buku masak pertama Christine, Recipes From My Home Kitchen: Asian and American Comfort Food (Rodale, 2013), adalah buku terlaris New York Times. Dia telah tampil di NPR, BBC, dan CNN International, dan melakukan perjalanan di seluruh dunia untuk memberikan alamat utama dan pembicaraan TEDx. Christine juga menjabat sebagai utusan kuliner atas nama Kedutaan Besar Amerika dalam program diplomasi budaya di Yordania, Serbia, Bosnia / Herzegovina, dan Kroasia. Dia adalah co-host di acara memasak Kanada, Four Senses on AMI, dan seorang hakim di "MasterChef" Vietnam di VTV3.

Christine menerima Penghargaan Pencapaian Pribadi Helen Keller 2014 dari American Foundation for the Blind, sebuah pengakuan yang sebelumnya diberikan kepada Ray Charles, Patty Duke, dan Stevie Wonder. Christine saat ini tinggal di Houston, Texas, bersama suami dan dua anjingnya.